

30 juin 2006 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 30 juin 2006](#)

Police fédérale

Acquisition d'un serveur central destiné à l'implémentation opérationnelle du système d'information Schengen de deuxième génération

Acquisition d'un serveur central destiné à l'implémentation opérationnelle du système d'information Schengen de deuxième génération

Sur proposition de M. Patrick Dewael, Ministre de l'Intérieur, le Conseil des Ministres a autorisé le lancement d'un marché public pluriannuel de services pour l'acquisition, la gestion et l'entretien d'un serveur central destiné à l'implémentation opérationnelle du système d'information Schengen de deuxième génération (SIS-II), au profit de la police fédérale. Le système permet de nouvelles catégories de signalements, de nouvelles données alphanumériques pour les catégories existantes, la possibilité de s'ouvrir aux données biométriques (photos et empreintes digitales) et à la création de liens entre plusieurs signalements.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe